

**Marc McGrath**

**Regional CEO Americas  
Schaeffler Group USA Inc.**



Marc McGrath (geb. 1966) begann seine berufliche Laufbahn bei Schaeffler 1988 als Werkstudent. Nach dem Maschinenbaustudium an der University of Akron mit einem Abschluss als Bachelor of Science verstärkte er bei Schaeffler zunächst das Team der Forschung und Entwicklung in Wooster, Ohio und übernahm dort später die Leitung.

2004 wurde Marc McGrath zum Produktlinienleiter für Drehmomentwandler und drei Jahre später zum Leiter des Schaeffler-Werks in Wooster ernannt. 2014 übernahm Marc McGrath die Leitung des Bereichs Getriebesysteme Nordamerika sowie 2015 die Leitung des Bereichs Automotive Nordamerika. Ein Jahr später wurde er zum President Automotive Americas berufen und nimmt diese Aufgabe bis heute wahr.

Seit Oktober 2019 ist Marc McGrath CEO der Region Americas.